

Communiqué de presse, 16 mai 2013 | 10:00 CET

Des bénéfices dépassant les attentes mais inférieurs à l'année précédente malgré un marché actuel de polyoléfines déprimé et l'arrêt pour maintenance de Borouge

- Borealis annonce un bénéfice net de 61 millions d'euros
- Réussite des arrêts pour maintenance de Borouge 1 et 2
- L'acquisition de DEXPlastomers est finalisée

Chiffres clés et ratios		T1 2013	T1 2012	T4 2012	E 2012
Ventes nettes	EUR millions	1,979	1,882	1,874	7,545
Bénéfice net	EUR millions	61	140	100	480
Baisse / (hausse) de la dette nette portant intérêts	EUR millions	(173)	(186)	(57)	(403)
Taux d'endettement	%	47%	40%		43%

Borealis, principal fournisseur de solutions innovantes dans le domaine des polyoléfines, des produits chimiques de base et des fertilisants, annonce un bénéfice net de 61 millions d'euros contre 140 millions au même trimestre en 2012. La baisse du bénéfice net est le résultat de volumes de ventes et de bénéfices moins élevés de sa joint venture, Borouge, en raison d'un arrêt pour maintenance de routine programmé, ainsi que de conditions de marché déprimées pour le secteur européen des Polyoléfines. Le Business Group Produits Chimiques de Base (y compris les fertilisants) a continué à bien se porter et a réalisé de meilleurs résultats qu'au même trimestre de l'année précédente.

La dette nette a augmenté de 173 millions d'euros, principalement en raison de l'acquisition de DEXPlastomers et d'un versement de dividende aux actionnaires de Borealis. La position financière de Borealis reste forte avec un taux d'endettement de 47 % à la fin du premier trimestre.

1 (4)

L'usine catalytique semi-commerciale de Linz en Autriche.

Le démarrage de la nouvelle usine catalytique de polyoléfines semi-commerciale avance bien, avec plusieurs lots de catalyseur testés avec succès dans les laboratoires de polymères et les installations de l'usine pilote. Des préparatifs sont en cours pour débiter le processus de qualification dans les installations de production industrielle clés de Borealis au deuxième trimestre 2013. La deuxième ligne de l'usine catalytique, qui se concentrera sur le développement de nouveaux catalyseurs, a été finalisée au premier trimestre 2013.

L'arrêt pour maintenance et l'extension de Borouge

La joint venture de Borealis à Abu Dhabi, Borouge, a finalisé sans encombre les arrêts pour maintenance programmés de ses craqueurs de Borouge 1 et Borouge 2 et de ses usines de polyéthylène et de polypropylène. Toutes les usines ont redémarré avec succès après l'arrêt et les niveaux de production sont revenus à la normale.

Borouge est entrée dans sa phase finale de préparation pour le démarrage de son extension Borouge 3 qui fera passer la capacité de production annuelle du site de polyoléfines intégré de l'entreprise de 2 millions de tonnes actuels à 4,5 millions de tonnes d'ici la mi-2014. Plus de 23 000 entrepreneurs et sous-traitants restent impliqués dans la construction à Ruwais. Le nouveau centre d'innovation Borouge situé à Abu Dhabi sera finalisé en 2013 pour soutenir l'approche de création de valeur et aider à développer des solutions plastiques innovantes afin de satisfaire les besoins des clients.

Afin de préparer davantage l'entreprise pour son extension, Borouge a annoncé l'ouverture de cinq nouvelles agences commerciales en Asie.

Des acquisitions dans les fertilisants et les plastomères.

En février, Borealis a fait une offre ferme à l'entreprise pétrolière et pétrochimique française TOTAL portant sur **l'intégralité des actions de GPN SA**, premier producteur français d'engrais azotés. Parallèlement à son offre publique pour GPN, Borealis a fait une **offre ferme à TOTAL portant sur l'acquisition de l'intégralité de la participation de 56,86 % qu'elle détient dans le capital de Rosier SA**. Rosier est un producteur d'engrais minéraux possédant deux installations de production à Moustier en Belgique et à Sas-de-Gand au Pays Bas.

2 (4)

Début mars, Borealis a annoncé qu'elle avait finalisé **l'acquisition de DEXPlastomers** VOF à Geleen aux Pays Bas, auprès de DSM Nederland BV et d'ExxonMobil Benelux Holdings BV. DEXPlastomers était une joint venture détenue à 50/50 par Royal DSM et ExxonMobil Chemical Company et a depuis été **renommée Borealis Plastomers**. Les produits fabriqués par Borealis Plastomers sont des produits spéciaux, complémentaires des solutions plastiques innovantes actuelles de Borealis. Cette acquisition soutient l'engagement de Borealis dans sa stratégie de Création de Valeur par l'Innovation et permettra à Borealis de fournir un vaste ensemble de solutions à ses clients actuels et futurs. Cela met en exergue les fortes opportunités de développement des ventes vers des relations commerciales nouvelles. L'intégration de cette nouvelle activité dans la famille Borealis avance bien.

Des investissements pour maintenir sa position forte en Europe

En janvier, Borealis a annoncé des **projets d'investissement à Stenungsund en Suède et à Porvoo en Finlande** avec des dépenses d'investissement supérieures à 45 millions d'euros. Ces projets renforceront les capacités d'approvisionnement et de support régionales de Borealis en procurant un plus grand rendement énergétique, une meilleure efficacité de production et des efforts d'affinage pour fournir des produits à plus forte valeur ajoutée. L'entreprise est consciente du fait que la recherche constante d'une meilleure qualité, efficacité et fiabilité est essentielle pour maintenir sa position de leader sur le marché.

Toujours des défis pour les années à venir

« Malgré le plus grand arrêt pour maintenance de l'histoire de Borouge et la persistance de conditions de marché déprimées dans les Polyoléfines en Europe, les bénéfices ont dépassé les attentes. » déclare Mark Garrett, Président de Borealis. "Notre secteur Produits Chimiques de Base continue de dégager de bons résultats confirmant notre stratégie d'extension dans ce secteur. Nous optimiserons davantage nos opérations en Europe afin d'être durablement rentables et de nous développer sur ces marchés volatiles tout en respectant notre stratégie à long terme gagnante. »

FIN

Pour de plus amples informations, veuillez contacter:

Kerstin Meckler, Director Communications
Tél. +43 (0)1 22 400 389 (Vienne, Autriche)
e-mail: kerstin.meckler@borealisgroup.com

3 (4)

Borealis est un fournisseur majeur de solutions chimiques et plastiques innovantes et créatrices de valeur. Le groupe a enregistré des ventes de 7,5 milliards d'euros en 2012, compte des clients dans plus de 120 pays et emploie environ 5300 collaborateurs dans le monde. La Société d'investissements Internationale de Pétrole d'Abu Dhabi (IPIC) détient 64% de Borealis et l'OMV, l'un des grands groupes énergétiques européens, 36%. Le siège de Borealis se situe à Vienne, en Autriche, et l'entreprise compte des centres de production, d'innovation et de service à la clientèle aux quatre coins de l'Europe et sur le continent américain.

Sous l'emblème de Borouge, une coentreprise réunissant Borealis et l'ADNOC (Abu Dhabi National Oil Company), l'une des plus importantes sociétés pétrolières et gazifières au monde, l'entreprise s'est imposée au Moyen-Orient, en Asie-Pacifique, dans le sous-continent indien et en Afrique. Fondé en 1998, Borouge compte environ 1600 employés et des clients dans plus de 50 pays. Son siège se situe à Abu Dhabi, dans les Émirats Arabes Unis, ainsi qu'à Singapour.

Grâce à la technologie unique Borstar® de Borealis et à ses 50 années d'expertise dans les polyoléfines, Borouge et Borealis fournissent des solutions novatrices et créatrices de valeur dans le domaine des plastiques pour les marchés de la construction (systèmes de tuyaux et câbles d'alimentation et de communication), de l'automobile et des conditionnements avancés. En outre, Borealis propose une large gamme de produits chimiques de base, allant de la mélamine aux engrais en passant par le phénol et l'acétone.

À l'heure actuelle, Borealis et Borouge disposent d'une capacité de production annuelle de plus de 5,4 milliards de tonnes de polyoléfines (polyéthylène et polypropylène), suite notamment à une augmentation de leur capacité de production à concurrence de 1,5 million de tonnes à Abu Dhabi. Un 3e projet d'extension de Borouge, dont la finalisation est prévue fin 2013, permettra d'augmenter la capacité de production du groupe de 2,5 millions de tonnes par an (T/an). Cette capacité sera tout à fait opérationnelle mi 2014. La société poursuit ses investissements afin de s'assurer que ses clients puissent compter en toutes circonstances sur la qualité des produits, la régularité et la sécurité de la livraison, et ce via la chaîne de valeur et dans le monde entier.

Borouge et Borealis respectent les principes de Responsible Care® et contribuent de façon proactive à relever les défis de la planète en termes d'eau et d'assainissement au travers de leur initiative Water for the World™.

Pour de plus amples informations, rendez-vous sur :

www.borealisgroup.com
www.borouge.com
www.waterfortheworld.net

Borstar est une marque commerciale enregistrée du groupe Borealis.
Borlink et Water for the World sont des marques commerciales enregistrées du groupe Borealis.